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35-летний юбилей 

«Глядя на вас, 

хочется жить» 
15 сентября 2023 года Богдановичская 

городская местная организация Сверд-

ловской области Общероссийской 

общественной организации «Всероссий-

ское общество инвалидов» отметила 35-

летний юбилей. Праздничное мероприя-

тие состоялось в Муниципальном бюд-

жетном учреждении дополнительного 

образования «Детская школа искусств» 

города Богдановича, расположенном на 

улице Ленина в привлекательном доме 

в стиле сталинского ампира, с много-

численными колоннами. 

На сцене — ведущая праздника Куз-

нецова Галина Алексеевна:

— Добрый день, Олег Петрович, Юрий 

Александрович, Наталья Сергеевна, Аль-

берт Викторович, Надежда Витальевна, 

члены Общества, гости! Мы рады вас 

приветствовать на нашем мероприятии, 

посвящённом 35-летию Богдановичской 

городской организации инвалидов. Про-

шу всех встать. Звучит гимн России.

Хочется начать наш праздник пре-

красными словами:

Добрым быть совсем, совсем не просто, 

Не зависит доброта от роста.

Доброта приносит людям радость 

И взамен не требует награды. 

Доброта с годами не стареет, 

Доброта от холода согреет. 

Если доброта, как солнце, светит, 

Радуются взрослые и дети.

Слово предоставляется председа-

телю Общества Пименовой Надежде 

Витальевне: 

— Добрый день, уважаемые гости, 

приглашённые, коллеги. Я очень рада 

видеть вас у нас на 35-летнем юбилее. 

Сегодня у нас в гостях: глава ГО Богда-

нович Нейфельд Олег Петрович; пред-

седатель Думы ГО Богданович Гринберг 

Юрий Александрович; заместитель 

главы ГО — руководитель аппарата 

администрации ГО Теплоухова Наталья 

Сергеевна; заместитель главы ГО по 

социальным вопросам Алёшкин Альберт 

Викторович, главный редактор газеты 

«Голос надежды» Арбенев Евгений Вла-

димирович, старейшие члены Общества 

Соловьёва Лидия Михайловна и Кочнева 

Зинаида Максимовна.

Главной целью Богдановичской го-

родской местной организации инвалидов 

является защита прав и интересов инва-

лидов, достижение инвалидами равных 

с другими гражданами возможностей 

участия во всех сферах жизни общества, 

интеграция инвалидов в общество. 

Основными задачами МО ВОИ яв-

ляется постоянное взаимодействие 

с органами представительной и ис-

полнительной власти в ГО Богданович, 

участие в разработке законодательных 

и иных нормативных актов, связанных 

с социальной защитой инвалидов в ГО 

Богданович.

Содействие формированию позитив-

ного отношения общества к инвалидам. 

Информирование общества о положении 

инвалидов, вести пропаганду о деятель-

ности общества инвалидов.

Содействие инвалидам ГО Богда-

нович в реализации их законодательно 

установленных прав, льгот и преиму-

ществ в получении медицинской по-

мощи, образования, в трудоустройстве, 

в улучшении материальных, жилищных 

и бытовых условий жизни, в развитии 

лично творческих способностей, заня-

тия физической культурой и спортом. 

Выполнение иных задач, связанных с 

вопросами социальной защиты и реаби-

литации инвалидов.

На учёте в нашей организации на 1 

января 2023 г. состоит 252 человека, а 

всего в ГО Богданович — 2 392 человека, 

детей — 229 человек. В 2021 году всту-

пило в Общество 10 чел, в 2022 году — 7 

человек, в 2023 году — 3 человека. При 

администрации ГО создана комиссия по 

делам инвалидов.

Мы принимаем участие в городских 

и областных мероприятиях: в лыжне 

России, Кроссе нации, Дне физкуль-

турника.

Мы принимаем участие в митингах: 

1 мая, 9 мая, 22 июня в День памяти и 

скорби. Устраиваем чаепитие: 23 фев-

раля, 8 марта, 9 мая, в День пожилого 

человека, в Декаду инвалидов. Ежегодно 

к Декаде инвалидов делаем выставку 

«Искусство дарует радость».

В 2022 году Наталья Сергеевна все 

работы сфотографировала, фото выве-

сили на магазин «Пятёрочку», и жители 

ГО оценивали и голосовали за ту работу, 

которая им понравилась. Все, кто уча-

ствовал, получили продуктовые наборы, 

благодарственные письма. Для них в 

«Пятёрочке» организовали чаепитие, все 

остались довольны. У нас в Обществе 

была своя комиссия и тоже были все на-

граждены благодарственными письмами 

за 1-е, 2-е, 3-е места и за участие. 

Два раза в год мы проводим круглый 

стол с участием главы ГО, приглашаем 

главного врача, начальника УМЗ (Управ-

ление муниципальным заказом — Ред.) 

Новосёлова Александра Сергеевича, 

первого заместителя главы ГО Туманова 

Дениса Васильевича, прокуратуру. 

Проводим конкурс салатов, шашеч-

ный турнир. Посещаем музеи: Краевед-

ческий и Степана Щипачёва, ходим на 

мероприятия в Центральную районную 

библиотеку. Ежегодно участвуем в кон-

курсе чтецов среди членов обществен-

ных организаций «Поклонимся великим 

тем годам», посвящённому Дню победы. 

Принимаем участие в Дне города, ходим 

на субботники, проводим совместные 

мероприятия с подростковым клубом 

«Спутник». Собрали 25 000 рублей в по-

мощь Донбассу, передали руководителю 

благотворительной группы «Белый цве-

ток» Париновой О. В.

Ездим на соревнования в Верхнюю-

Пышму. В 21-м году заняли 3-е место 

из 28 команд. Ляпустин А. Г. занял 1-е 

место на гибкость, З-е место в прыж-

ках в длину. Худякова Маша заняла 

3-е место в метании тяжёлого пред-

мета. Принимали участие в областной 

спартакиаде в городе Среднеуральске. 

22–23 октября в МАУ ГО Богданович 

«МСЦ «Олимп» прошло первенство по 

плаванию «Осенние старты» среди лиц 

с ограниченными возможностями здо-

ровья. В мероприятии приняли участие 

90 спортсменов из 6 городов Сверд-

ловской области: Екатеринбург, Серов, 

Артёмовский, Асбест, Верхняя-Пышма, 

Богданович. Наш Иван Руднев занял 1-е 

место на спине и 3-е место вольным 

стилем. А 12 февраля 2023 г. Ляпустин 

А. Г. занял 1-е место вольным стилем, 

а Руднев Иван — 3-е место на спине и 

2-е вольным стилем. Я благодарна на-

шей Администрации, что она даёт нам 

возможность плавать в бассейне бес-

платно. Огромное вам спасибо. Наши 

мужчины Ляпустин А. Г. и Пермикин А. 

В. сдали ГТО на золотой знак.

29 июля ездили на фестиваль «Лето 

— Среднеуральск», заняли 2-е место, 

было 38 команд, нам подарили микро-

волновку, чему мы очень рады. Два 

года подряд мы проводим турслёт в СК 

«Берёзка». В 22-м году заняли 2-е ме-

сто, а в этом заняли 1-е место с божьей 

помощью. Денис Васильевич, Наталья 

Александровна, Иван Владимирович 

переживали за нас больше, чем я, бега-

ли по полю вместе с нами. Большое спа-

сибо, что нашли время, чтоб приехать и 

поболеть за нас. 

13 сентября ездили в «Берёзку» на 

шашлыки, играли в бадминтон, волейбол. 

Приезжали из Сухого Лога из общества 

Дом в стиле сталинского ампира, с многочисленными колоннами, 

где расположена «Детская школа искусств»

Участники праздничного мероприятия на сцене Детской школы искусств
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инвалидов, провели совместное меро-

приятие. Благодарю Управление физи-

ческой культуры и спорта, лично — При-

валову Ирину Александровну, Савина 

Дмитрия Сергеевича и весь коллектив 

турбазы «Берёзка». Всё было органи-

зовано на высоком уровне, всё рас-

пределено по этапам, никаких заминок 

не было. После соревнований поехали 

в кафе Буслаева Алексея Сергеевича, 

накормили их вкусным обедом. Все 

остались довольны. Проводила гостей 

до автобуса, водителю сказала, кого 

куда везти. Ленинцы поехали домой, их 

— на автовокзал, а Верх-Исетский рай-

он поехал к нам в Общество. Сводили 

их на экскурсию по городу, в музеи и в 

библиотеку. Мне звонили, остались все 

довольны.

30 августа ездили на соревнование 

в Сухой Лог, где заняли 2-е место. 31 

августа ездили в город Верхняя Пыш-

ма, посетили Музейный комплекс УГМК 

военной и гражданской техники. Всем 

очень понравилось. 

С приходом в Центр социальной по-

мощи семье и детям города Богдано-

вича директора Мельникова Александра 

Викторовича в Центре всё изменилось 

в лучшую сторону. Они сделали проект 

«Праздник на дому», начали проект 17 

марта, длился полгода, 2 августа за-

кончился, нас пригласили, повезли нас в 

Байновский ДК, где нас встретили работ-

ники культуры. Наши женщины Булатова 

Светлана Тимофеевна и Аня Сысоева 

участвовали в этом проекте. Мы посмо-

трели выставку, сделанную руками наших 

мастериц, посмотрели фильм, и было ор-

ганизовано чаепитие, работники ДК пели 

для нас песни, дети исполнили цирковые 

номера, всё прошло на хорошем уровне. 

С отличным настроением поехали до-

мой, нас довезли до микрорайона, мы 

очень были рады. Oгpoмное спасибо ди-

ректору Центра Мельникову Александру 

Викторовичу. И 6 сентября они провели 

фестиваль ко Дню пожилого человека. 

Такого ещё не было, очень много было 

выступающих. Показывали дефиле, 

сценки, выступали несколько ансамблей. 

Разные кулинарные вкусняшки.

Однажды мне позвонили, что инвали-

ды по такому-то адресу живут в ужасных 

условиях, надо было съездить посмо-

треть. Я позвонила Александру Викто-

ровичу, быстренько создали комиссию, 

съездили. Такого ужаса я ещё не видела. 

Это люди, которые сами ничего не хотят 

делать. Всю жизнь прожить в деревне 

и не иметь своей бани! Хотя бы водо-

нагреватель поставили на 40 литров, 

холодная-то вода есть. Пенсию они по-

лучают нормальную, как все.

Хочу поблагодарить областное ВОИ, 

лично Попова Владимира Васильевича 

и Шутову Марину Евгеньевну. Помогают 

нам по некоторым вопросам, дали нам 

новый принтер, компьютер, огромное 

им спасибо. Огромное спасибо нашей 

администрации. Главе ГО Нейфельду 

Олегу Петровичу, заместителям: Тума-

нову Денису Васильевичу, Алёшкину 

Альберту Викторовичу, Теплоуховой На-

талье Сергеевне за помощь Обществу. Я 

бесконечно вам благодарна.

Где работает администрация с инва-

лидами, там есть результаты.

Выражаю огромную благодарность 

нашим депутатам ГО. Председателю 

Думы Гринбергу Юрию Александровичу, 

Буслаеву Алексею Сергеевичу, Воронину 

Ивану Владимировичу. Они работают с 

нами, помогают Обществу. Благодарю 

всех спонсоров: Огнеупорный завод, 

Комбикормовый завод.

И ещё раз благодарю наших спор-

тсменов, что завоёвывают кубки, меда-

ли, защищают честь нашего города.

Нашей Администрации, я думаю, за 

нас не будет стыдно.

Ведущая:

— Для поздравления и вручения По-

чётных грамот на сцену приглашается 

глава ГО Богданович Нейфельд Олег 

Петрович: 

— Вы знаете, я очень хочу поблаго-

дарить, в первую очередь вас, за вашу 

жизненную позицию. Потому что вот 

люди иногда не ценят то, что имеют, 

а главное, не понимают, насколько им 

повезло в этой жизни жить полной, вот 

такой достойной, скажем так, жизнью. 

И когда мы смотрим на людей, которые 

в определённой степени ограничены, 

и как они бьются за жизнь, и как они в 

этой жизни себя позиционируют. Вот, 

наверное, это дорогого стоит.

Я сейчас приехал... и, знаете, опять: 

«у нас всё плохо, всё плохо...». Что же у 

нас «всё плохо»? — «И государство у нас 

плохое, и всё у нас плохое». Слушайте, 

мы те, кто сам эту жизнь делает... Вы 

знаете, мне в своё время дед говорил 

такие вещи: «Если все вокруг нехорошие 

люди, посмотри на себя в зеркало». Вот 

я с этими тезисами на сегодняшний 

день живу... Я искренне вас поздравляю, 

во-первых, с юбилеем. Я хочу поблаго-

дарить каждого, и в том числе вашего 

руководителя, за вашу жизненную по-

зицию, за ту линию, которую вы прово-

дите в городе, в том числе с молодёжью, 

как вы своим примером показываете 

оптимизм. Ну и, конечно, поздравить, 

поблагодарить, вручить... Начнём?

Ведущая:

— Почётной грамотой главы ГО Бог-

данович награждаются:

Пименова Надежда Витальевна — 

председатель Общества; Суфьянова Оль-

га Павловна — бухгалтер Общества. 

Благодарственным письмом главы 

ГО Богданович награждаются члены 

Общества: Минеева Галина Дмитриевна, 

Иванова Ирина Николаевна. 

Для поздравления и вручения Почёт-

ных грамот на сцену приглашается пред-

седатель Думы ГО Богданович Гринберг 

Юрий Александрович: 

— Добрый день всем, уважаемые 

члены Общества, уважаемые гости.

Я от имени депутатского корпуса, 

от себя лично с большущим удоволь-

ствием поздравляю вас с юбилеем, с 

вашим 35-летием. И, действительно, 

ваше Общество принимает самое актив-

нейшее участие во всех мероприятиях 

нашего городского округа, начинает 

поддерживать все инициативы, которые 

есть. И вот то, что Надежда Витальевна 

сейчас озвучила, о части из них я был 

не в курсе и не знал. И, послушав всё 

вот это, посмотрев на всю вашу работу, 

а мы с вами часто встречаемся на всех 

мероприятиях, что хотелось бы сказать? 

Вы — огромные молодцы, вы ведёте на-

столько насыщенную, полную жизнь, что 

остальным остаётся только позавидо-

вать вам. У вас турниры, у вас собрания, 

у вас совещания, у вас поездки туда на 

базу, у вас здесь... То есть вы, ещё раз 

скажу, огромные молодцы, и вам боль-

шое спасибо за то, что вы поддерживае-

те главу городского округа, депутатский 

корпус. И мы взаимно поддерживаем 

вас. Только совместными усилиями мы 

с вами добьёмся самых лучших резуль-

татов. Ещё раз вам большое спасибо 

за вашу активную жизненную позицию. 

(Аплодисменты.)

Ведущая:

— Почётной грамотой Думы ГО Бог-

данович награждается Головин Виктор 

Владимирович — член Общества, член 

правления. 

Благодарственным письмом Думы ГО 

Богданович награждаются члены обще-

ства: Худяков Анатолий Викторович, 

Костромин Константин Константинович, 

Худякова Мария Викторовна.

Постоянные социальные партнёры 

общества инвалидов, педагоги Детской 

школы искусств дарят вам музыкальный 

подарок. Хор «Эдельвейс» исполняет 

песню «Широка страна моя родная». 

(Аплодисменты.) 

В своей работе Богдановичская ор-

ганизация людей с ограниченными воз-

можностями работает в тесном контакте 

со многими организациями ГО Богда-

нович и за свою историю пополнилась 

социальными партнёрами. И сегодня 

хочется выразить слова благодарности 

неравнодушным людям.

На сцену приглашается председатель 

Общества Пименова Надежда Вита-

льевна.

Ведущая:

— Благодарственным письмом Бог-

дановичской местной организации 

Общероссийской общественной ор-

ганизации «Всероссийское общество 

инвалидов» награждается Барскова 

Людмила Геннадьевна — индивиду-

альный предприниматель: 

— Спасибо вам огромное за такое 

признание, спасибо, я очень обольщена. 

Мне хочется вспомнить: 5 лет назад вы 

точно так же отмечали ваш 30-летний 

юбилей. И сегодня я просто рада видеть 

всех в добром здравии всем вашим со-

ставом. Просто я не знаю, что можно 

добавить к замечательным словам Олега 

Петровича. Вот именно — «ваша жизнен-

ная позиция». Я хочу пожелать, чтобы 

мы уверенно шли к сорокалетию тем же 

составом, с тем же добрым здоровьем. 

Я могу сказать, что нам просто нужно 

равняться на вас. Глядя на вас, хочется 

жить. Спасибо вам огромное, низкий вам 

поклон и дай Бог здоровья!

Ведущая:

— Благодарственным письмом Богда-

новичской местной организации Обще-

российской общественной организации 

«Всероссийское общество инвалидов» 

награждаются:

Гринберг Юрий Александрович — 

председатель Думы ГО Богданович; 

Негатина Анна Сергеевна — директор 

краеведческого музея; Теплоухова На-

талья Сергеевна — заместитель главы 

ГО Богданович: 

«Глядя на вас, 

хочется жить»
Окончание. Начало на стр. 1

Хор «Эдельвейс» исполняет песню «Широка страна моя родная»

Ведущая праздника 

Кузнецова Галина Алексеевна

— Столько сегодня добрых слов 

было сказано в наш адрес. Я бы хотела 

сказать большое спасибо вам всем, кто 

здесь присутствует, всем активным, 

позитивным. На самом деле это наша 

общая заслуга, и мы — вместе. Я не 

хочу говорить никому из вас отдельное 

спасибо. Это, действительно, наша об-

щая заслуга, и, самое главное, и самое 

ценное, что у вас есть — это люди, это 

мы сами. И только благодаря нам, мы 

сегодня здесь с вами собрались, и наш 

бессменный уже много лет руководи-

тель Надежда Витальевна, давайте ей 

поаплодируем. И если бы не она, у нас 

многое бы не получалось, потому что 

этот человек — двигатель прогресса, 

Вы — двигатель своего Общества. Всё 

хорошо, я вас люблю, обнимаю.

Ведущая: 

— Благодарственным письмом на-

граждаются:

Малахова Лариса Валерьевна — 

главный врач стоматологической по-

ликлиники; Воронина Наталья Алек-

сандровна — начальник отдела соци-

альной политики администрации ГО 

Богданович; Вольхина Вера Васильевна 

— управляющая СКБ банком; Колес-

никова Алёна Яковлевна — ведущий 

специалист администрации ГО Богда-

нович; Арбенев Евгений Владимирович 

— главный редактор газеты «Голос 

надежды»; Холкин Андрей Леонидович 

— член Общества; Сотникова Жанна 

Маратовна — директор ДШИ; Савин 

Дмитрий Сергеевич — заместитель 

директора по организации спортивных 

мероприятий; Пестерев Дмитрий Алек-

сандрович — член Общества; Воронин 

Иван Владимирович — главный меха-

ник АО «Богдановичский комбикормо-

вый завод».

Музыкальный подарок 

от Варваркина Павла
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Добрых людей, как всегда, не хватает.

Добрых людей, как всегда, дефицит. 

Добрых людей не всегда понимают. 

Сердце у добрых сильнее болит. 

Добрые — щедро больным помогают, 

Добрые — дарят тепло и уют, 

Добрые — в ногу со слабым шагают 

И никакого спа-си-бо не ждут.

Принимайте поздравление от Нико-

лаевой Насти: «Вальс».

Музыкальный подарок от Варваркина 

Павла.

Слово предоставляется заместите-

лю начальника Управления социальной 

политики Завьяловой Светлане Ива-

новне: 

— Управление социальной полити-

ки сердечно поздравляет вас с вашим 

35-летним юбилеем со дня основания 

организации. Мы всегда очень тесно 

сотрудничаем, я очень надеюсь на 

очень тёплые, и рада, что он мне до-

верил прочитать вам Поздравительный 

адрес в ваш адрес и в адрес ваших кол-

лег. Почему коллег? Потому что вы не 

только наши социальные партнёры, но и 

вы вместе с вашей командой делаете, в 

том числе социальную политику на тер-

ритории городского округа Богданович, 

за что вам отдельное спасибо. 

Поздравительный адрес

Сегодня 35 лет вашему обществу!

Это день неравнодушных и отважных 

людей, которые ежедневно доказывают, 

что благодаря мужеству и огромной силе 

духа можно добиться успеха в различных 

сферах жизни. Это день людей с добрым 

сердцем, к которым всегда можно обра-

титься и получить помощь и поддержку. 

Сегодня вы, наши социальные партнё-

ры, занимаете активную жизненную 

позицию, преодолеваете трудности и 

живёте полноценной жизнью. Вы — люди 

с удивительной судьбой, необычайной 

силой воли, которыми невозможно не 

восхищаться.

Желаем вам и впредь не сдаваться 

перед трудностями, добра вам и вашим 

близким!

Директор А. В. Мельников 

Ну и, конечно, подарок, лучший по-

дарок, сделанный детьми своими руками 

(«Зайчик» от детей Центра и осенний 

букет). 

Ведущая:

— Слово предоставляется соци-

альным партнёрам: Суфьяновой Ольге 

Павловне и Кузнецовой Галине Алек-

сеевне.

Суфьянова Ольга Павловна: 

— Третий год с ними работаю, по-

тому что, — плачет: «Если ты уйдёшь, 

совсем будет плохо. Отчитываться надо 

и в области, и здесь». Ну, я сегодня 

искренне рада, что вы собрались и от-

метили 35-летний юбилей. Вам — сча-

стья, благополучия. Я всегда говорю: я 

не вижу здесь инвалидов, я вижу людей 

активных, которые всегда в нашем 

городском округе — на всех мероприя-

тиях. И поэтому вам счастья, здоровья, 

благополучия. Ну, уж доработаю ещё год 

один, а там посмотрим...

Кузнецова Галина Алексеевна:

— Дорогая Надежда Витальевна, до-

рогие члены Общества!

Вы, наверное, уже привыкли к нам, мы 

постоянно у вас на праздниках, всегда по-

здравляем, всегда с вами, помогаем, чем 

сможем. Поэтому мы рады вас поздра-

вить и пожелать вам здоровья крепкого, 

успехов, энергии, жизненной позиции 

такой вот... знаете, яркие вы, поэтому, 

всего, всего вам доброго. Можно вручить 

небольшой подарок на память?

Пименова Надежда Витальевна:

— Разрешите отблагодарить Галину 

Алексеевну и Ольгу Павловну! 

Всё делали несколько месяцев: стара-

лись, читали, писали... Дай вам бог здоро-

вья, Ольга Павловна, Галина Алексеевна. 

Я вас люблю, а бухгалтером ещё два года 

будете, пока меня ноги носят, будете ра-

ботать! Заявляю официально, при всех.

Ведущая:

— Принимайте цирковой номер 

«Маша».

Вот и подошла наша встреча к за-

вершению. Хочется поблагодарить 

всех, кто принял участие в сегодняшнем 

мероприятии. Пожелать благополучия, 

здоровья, мирного неба, не оставаться 

равнодушными и любить свою малую 

Родину, наш Богданович.

Наполним мир любовью и добром, 

И будем к совершенному стремиться, 

Гармонию в природе мы найдем, 

Она поможет вновь нам вдохновиться! 

И будем верить в лучшее на свете, 

И очень скоро мы, друзья, поймем, 

Каков наш вклад в гармонию Планеты. 

Наполним мир любовью и добром!

Всем спасибо, до свидания, До но-

вых встреч!

Заместитель главы ГО — руково-

дитель аппарата администрации ГО 

Теплоухова Наталья Сергеевна пред-

лагает дать слово старейшему члену 

Общества Кочневой Зинаиде Мак-

симовне: 

— Здравствуйте, все уважаемые 

гости!

Я как старый член Совета, которому 

уже 30 с лишним лет, сегодня на за-

кусочку вам хотела рассказать, как раз-

вивалось это общество инвалидов. Я 

работала в городском Совете ветеранов, 

где председателем была Нина Васи-

льевна. Ольга Павловна знает человека 

с твёрдым характером, если она что-то 

думала, она это сделает. Но у нас ме-

сто было просто от комнаты на втором 

этаже, а у инвалидов, видите, сколько 

пространства там. И председателем был 

Василий Иванович, и нам приходилось 

работать вместе.

Наши все мероприятия проходили 

там, поэтому работу общества инвали-

дов я знаю досконально. Ну, она была 

ни шатко, ни валко, но Василий Ивано-

вич военный бывший человек, он везде 

пользовался авторитетом: и у нас в ад-

министрации, и в области — везде. Хотя, 

когда закончилась его работа, у них не 

осталось ни одного альбома, хотя у нас в 

этом обществе инвалидов всё буквально 

было отражено в альбомах. 

И вот Василий Иванович уехал, и 

стал вопрос о выборе председателя. И 

как рождается хороший руководитель? 

После него пять человек буквально за 

год сменилось председателей. Нина 

Фадеевна вызывает меня на беседу и 

говорит: завтра общество инвалидов 

нового выбирает председателя, а там 

уже образовалось две группы. И на 

председателя человека готовят, который 

состоит у психиатра на учёте. А как я 

знаю? Потому что я всю жизнь работала 

в больнице и её прекрасно знала. Она 

работала у нас и действительно она со-

стояла у психиатра на учёте. Вы можете 

представить, что получилось бы от пред-

седателя, но она очень активная, очень 

такая...

И она (Нина Фадеевна. — Ред.) мне 

говорит: есть человек с фарфорового за-

дальнейшую нашу работу. Вы действи-

тельно занимаете активную позицию, 

поднимаете какие-то больные вопро-

сы, мы их с вами совместно решаем. 

И Общество создано для того, чтобы 

принять людей. Я вам желаю искренне, 

чтобы как можно больше у вас было чле-

нов общества, чтобы как можно больше 

людей обращали внимание на проблемы 

людей с ограниченными возможностями 

здоровья. Чтобы местные органы власти, 

государственные органы власти повер-

нулись к вам, наконец-то, лицом. Тем 

не менее, меры социальной поддержки 

с каждым годом увеличиваются, поэтому 

будем надеяться, что у нас будет всё 

хорошо с вами. И ещё раз поздравляю 

с праздником вас, желаю всем крепкого 

здоровья, удачи, благополучия и новых 

свершений.

Ведущая: 

— В своей работе обществу инва-

лидов часто приходится встречаться с 

детьми, попавших в сложную жизненную 

ситуацию, и своим теплом и вниманием 

помогать совместно с педагогами ста-

новлению детской личности. И сегодня 

пользуюсь возможностью поблагодарить 

за совместную работу Центр социальной 

помощи семье и детям города Богдано-

вича в лице директора Мельникова Алек-

сандра Витальевича. С его назначением 

активизировалась наша совместная 

работа. Сегодня с нами на празднике за-

меститель директора Емешкина Оксана 

Анатольевна, вам слово: 

— Доброго солнечного дня. Я думаю, 

уверена даже, что, если бы не было сол-

нышка за окном, то в этом зале в ваш 

день всё равно было бы солнечно от 

вашей уверенности, от вашей активной 

жизненной позиции, от ваших добрых 

сердец. 

Передам Александру Витальевичу 

обязательно все ваши добрые слова, 

вода, который депутатом когда-то была. 

Надо, чтобы её избрали председателем, 

но она в Обществе не состояла, хотя у 

неё вторая группа. Что делать? Сначала 

приняли её в общество инвалидов, и вот 

пришли мы на выборы. Что там было? 

Кто только что не предлагал, но мы 

предложили с Ниной Фадеевной Надеж-

ду Витальевну. Кто-то был «за», кто-то 

был «против», но всё же большинством 

голосов она прошла.

А упиралась как она! Как она не хотела, 

как она не желала! Говорит: мне не спра-

виться, я не буду... И вот видите, что смог 

сделать этот человек! Вот, пока я живой 

свидетель, хочу вам сказать: как с хоро-

шим руководителем и организация будет 

на почёте. А сколько ей пришлось перене-

сти! На неё всякие склоки писали, сколько 

всякой грязи вылили! Вот мне приходи-

лось читать эти письма, это, знаете, я бы, 

наверное, с ума сошла. А сколько потом 

предавали её ихние же члены общества. 

Вот они сейчас не участвуют... И поэтому 

я хочу сказать, что за Надежду Витальевну 

надо горой стоять, потому что у неё днём 

и ночью в голове наши, как говорится, 

свои члены общества. 

Поэтому всех вас поздравляю сегод-

ня с праздником большим, но так как до 

сорокалетия мне, наверное, не дожить, 

живые свидетели должны рассказывать 

о том, что было. Вот я поэтому вам и 

говорю, с каким трудом мы её выбрали, 

с каким трудом она стала председате-

лем, и какой хороший результат, когда 

человек отдаёт всю себя, когда отдаёт 

душу, когда у самой здоровье неважное, 

как это всё хорошо получается. С празд-

ником вас всех!

Подготовил Евгений Арбенев
Фоторепортаж на сайте

http://www.coovoi.narod.ru

в разделе «Новости»

Кочнева Зинаида Максимовна

Суфьянова Ольга Павловна

«Зайчик» от детей Центра

Воронина Наталья Александровна 

и Пименова Надежда Витальевна

Цирковой номер «Маша»
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Межрегиональный 

фестиваль

«Вечный зов» 
С 26 по 30 августа 2023 года в Баш-

кортостане прошел межрегиональный 

фестиваль парусного спорта и туризма 

для людей с инвалидностью «Вечный 

зов». Вот уже в который раз Российский 

спортивный союз инвалидов (РССИ) 

проводит такое мероприятие в рамках 

проекта «На крыльях мечты и под пару-

сами Надежды», предоставляя возмож-

ность для людей с инвалидностью из 

разных регионов страны приобщиться к 

яхтингу, sup-серфингу и другим водным 

дисциплинам. 

Место проведения фестиваля Пав-

ловское водохранилище, на территории 

клуба активного отдыха «Звёздный». 

Проект получил поддержку от Фонда 

президентских грантов, партнёрами 

проекта выступили Всероссийское обще-

ство инвалидов (ВОИ) и Министерство 

труда и социальной защиты Республики 

Башкортостан. Волонтёры-инструкторы 

Лизунов Арсений и Белоусов Андрей.

В последний день фестиваля со-

стоялись соревнования парусных ката-

маранов на воде. Всего 13 экипажей. 

Два экипажа Свердловской области, 

без инструкторов. Оба экипажа по-

казали неплохое время, несмотря на 

резкие порывы ветра и накрапываю-

щий дождь. Экипаж — Виталий Чиркин 

(В.Салда) и Мария Марченко — вышел 

в финал при определённой доле везе-

ния. А здесь уже мастерство сыграло 

важную роль, опыт вывел вперёд ко-

манды Перми (1 место), Оренбургской 

области и Башкортостана. Наш экипаж 

на 4 месте.

Впечатлений масса! Вода, по ко-

торой ты летишь под парусом, ветер-

помощник, а порой проказник, человек, 

управляющий парусами... Это единение 

незабываемо! Мы можем многое... лишь 

бы было желание мечтать, верить, идти к 

цели и воплощать мечту в жизнь. Никто 

не ограничивает нас, кроме нас самих! 

Своими впечатлениями делятся участ-

ники фестиваля.

Алекандр Феденев (г. Серов): 

— На таком фестивале я впервые. 

Когда-то мы ездили командой от города 

Серова в Екатеринбург и участвовали в 

«Майском экстриме». Там мы гребли на 

катамаранах на Исети. Парусный спорт 

осваивал здесь. Помогал инструкторам 

Арсению и Андрею собирать яхт-кары, 

и первым из всех участников вышел 

на воду в экипаже с инструктором. 

территории базы и берегу Павловского 

водохранилища, сами устраивали танцы 

и зажигали на вечеринках, смотрели 

документальный фильм Вячеслава 

Серкеза, играли в боулинг, общались с 

друзьями из других областей. Команда 

наша была дружная и сплочённая, что 

тоже очень радует.

Константин Коструб (г. Нижняя 

Тура): 

— В 2020 году здесь начиналось 

мое знакомство с парусным спортом. 

Тогда я впервые участвовал в учебно-

тренировочных сборах межрегиональ-

ного проекта ВОИ и РССИ «Яхтинг рав-

ных возможностей». В том году стояла 

жаркая погода, термометр показывал 

за 40 градусов. В этом же году пого-

да нас не баловала, было прохладно, 

и шли дожди. Но мы, можно сказать, 

как старые морские волки, не боялись 

ничего, выходили на воду и в дождь, 

и в сильный ветер. Некоторые участ-

ники впервые пробовали управлять 

катамараном, и у них это получалось 

достаточно хорошо. Опытные экипажи 

из Башкирии и Оренбургской области 

управляют парусами очень хорошо, но 

даже они умудрились сделать оверкиль 

(опрокидывание судна вверх днищем) 

на катамаранах. Иногда порывы ветра 

были просто шквальными.

Мы перезнакомились с людьми из 

разных регионов, которые СДЕЛАЛИ 

ЭТО! Они — покорители стихии ветра и 

воды. Масса впечатлений! Особенно от 

сияющих глаз новичков во время пла-

вания. Огонь и свет в их глазах описать 

невозможно, разве только сравнить с 

тем, как человек делает первые шаги в 

жизни. В этот момент во взгляде пере-

плетаются испуг и счастье от происходя-

щего действа.

Кроме того, на этом фестивале был 

организован досуг участников: играли 

в боулинг и бильярд, а также в теннис 

и настольные игры. Вячеслав Серкез, 

очень хороший друг Российского спор-

На фестиваль приехали команды 

Ленинградской, Свердловской, Че-

лябинской, Оренбургской областей, 

Пермского края и Республики Башкор-

тостан — это более 50 человек. Участие 

принимали и опытные спортсмены, и 

новички, решившие открыть для себя 

парусный спорт. Также в мероприятии 

участвовали волонтёры-кадеты Респу-

бликанского Военно-патриотического 

клуба морских пехотинцев «Витязь-

Юниор» и участники СВО.

Одной из важнейшей задач фести-

валя являлась пропаганда физической 

культуры и спорта в рамках Феде-

рального проекта «Спорт — норма 

жизни». Спортивные проекты получают 

поддержку главы региона — Радия Ха-

бирова: «Я всегда говорил, что спорт 

и всё, что с ним связано — это важ-

нейшее направление государственной 

политики Башкортостана. И задача 

по привлечению крупных спортивных 

мероприятий — наша государственная 

задача».

В программе фестиваля: изучение 

правил безопасности, обучение управ-

лению парусным катамараном, сборка 

катамарана, наработка навыков вязки 

узлов и работы с парусным такелажем. 

Фестиваль уникальное средство реаби-

литации: помимо спорта, это обучение, 

общение, приобретение новых навыков, 

выход из зоны комфорта, что всегда 

способствует развитию, и, конечно, 

природа. Исцеляющая и вдохновляющая 

сила природы.

Внимательно слушал советы Андрея и 

с первого раза выполнял его задания. 

Получил разрешение выходить на воду 

без инструктора. Во время соревнова-

ний вышли с Константином в паре без 

инструктора и, преодолевая порывы 

ветра, прошли дистанцию с хорошим 

временем. Конечно, интересно про-

водили время и вне соревнований. 

Устраивали длительные прогулки по 

тивного союза инвалидов, показал свой 

фильм про людей с инвалидностью, но 

совсем с неограниченными способ-

ностями, которые делают порой невоз-

можное. Они прыгают с парашютом, 

опускаются на морское дно с аквалан-

гом, занимаются различными видами 

спорта, в которых даже здоровым 

спортсменам надо прилагать серьёзные 

усилия. Глядя на этих простых героев, 

создаётся мнение, что для нас нет 

невозможного. Нужно просто мечтать 

и стараться воплощать свои мечты в 

жизнь. Все получится! Невозможное — 

возможно.

А мои впечатления от всего меро-

приятия в целом: я вновь вернулся туда, 

где всё начиналось. И новые знакомства, 

и победа над стихией. Ветер — вода — 

парус — человек! Это единение сделало 

своё дело и подарило нам хорошее на-

строение на все время.

Председатель функционального

подразделения СОО ВОИ,

инструктор-методист по АФК 

Мария Марченко


